

tauerN fenster



www.prettau.it

2012

MITTEILUNGSBLATT
DER GEMEINDE PRETTAU



Im Blickfeld europäischer Forschung

Studie des EURAC-Instituts für Alpine Umwelt untersuchte Prettaus Kulturlandschaft

Drei Jahre lang untersuchten EURAC und Universität Innsbruck die Veränderungen der Kulturlandschaft in Süd- und Nordtirol. Am 24. August wurden die Ergebnisse der Studie im Bürgersaal von Sand in Taufers vorgestellt – mit Lehrerfortbildung, prominent besetzter Podiumsdiskussion und Buchvorstellung: Prettau spielte dabei eine zentrale Rolle.



Eröffnung der Ausstellung „*Wir LANDSCHAFTmacher*“:
Erich Tasser, Helmuth Innerbichler, Hans Berger (von links)



Aufmerksame Zuhörer: Adolf Kofler, Robert Alexander Steger,
Markus Schermer, Wolfgang Meixner (von rechts)



Gelöste Stimmung nach der Projektvorstellung:
Erich Tasser, Robert Alexander Steger (von links)

Geforscht wurde in 17 Projektgemeinden. Prettau war eine davon und hat allein schon deshalb viel Aufmerksamkeit erfahren – wissenschaftlich und medial. Aus Prettau kamen aber nicht nur wesentliche Daten, sondern auch der Gesamtprojektleiter. Erich Tasser hat das Forschungsvorhaben geleitet, die Ergebnisse vorgestellt und in Buchform veröffentlicht. Entsprechend stark vertreten war Prettau dann auch bei der Schlussveranstaltung. (ej)



Podiumsdiskussion: Peter Ortner, Hans Berger, Eduard Tasser,
Wolfgang Meixner, Markus Schermer (von links)



Buchpräsentation:
Paul Johann Leiter, Rudolf Fischer, Helmuth Innerbichler (von links)



Interessiert an Projektresultaten aus Prettau:
Stefan Steinhauser, Robert Alexander Steger (von links)